
9 Le féminin des noms 
(-ère, -euse…) 

 
Manuel p. 66-67 

 
 

 

Nom :     

R 1 Complète comme dans l’exemple donné. 

une école → un écolier – une écolière  

 
Date :     

   
 Attention, il faut absolument un accent grave è  au  féminin

 
 

a. la police → un policier – une   policière  
 

b. la prison → un prisonnier – une   prisonnière  
 

c. l’infirmerie → un infirmier – une   infirmière  
 

d. la gauche → un gaucher – une   gauchère  
 

e. une boulangerie → un boulanger – une   boulangère  
 

2 Recopie les phrases en écrivant le nom souligné au féminin.( j’ai souligné la réponse pour 
mieux la voir) 

a. Un spectateur photographie l’entrée du patineur sur la glace. 

 
.  Une spectatrice photographie l’entrée de la patineuse sur la glace.  

 

b. Connais-tu les noms de l’éditeur et de l’illustrateur de ce conte ? 

 
.  Connais-tu les noms de l’éditrice  et de l’illustratrice de ce conte ?  

 

c. Le conducteur de ce splendide bolide sera sans doute le gagnant du rallye. 

 
.  La conductrice de ce splendide bolide sera sans doute la gagnante du rallye.  

 

d. Le moniteur a vite trouvé le tricheur. 

 
.  La monitrice a vite trouvé la tricheuse.  

 

3 Complète. 

a. Elle fait de la magie : c’est une magicienne . 

 
b. Elle habite Londres : c’est une Londonienne (Londres = London en Anglais) . 

 
c. Elle ne mange que des végétaux : c’est une végétarienne  . 

 

d. Elle fait de la musique : c’est une musicienne . 

 
e. Elle vient du Mali : c’est une Malienne . 
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